
　平成25年 6 月13日、「パークウエストン」で徳
島中央支部の総会が開かれました。参加者は30余
名でしたが、特別ゲストの「しんまち七色ばんど」
の演奏で大いに盛り上がりました。
　総会は、遠藤支部長のあいさつの後、24年度事
業報告と会計報告、続いて25年度の事業計画案、予
算案が承認されました。今年は 4月から宅建協会
が公益社団法人としてスタートしたことにより、
事業内容等にもいろいろと変化が出てくることに
なりそうです。
　総会にはお忙しい中、出口会長にご出席いただ
き、宅建協会の現在と今後についてお話をいただ
きました。現在駐車場として利用している場所に
新会館の建設も可能性はありそうです。ただ、い
くつかのハードルがあるようですが、協会の将来
を見据え、最善の方法を模索中とのことです。
　今回の歌のゲストを紹介しておきます。「しんま
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ち七色ばんど」は、昨年、AKB48が出演する日本
テレビの番組「AKBINGO」が企画したバンド選
手権で全国準優勝をした少女のみのバンドです。
当日参加してくれたメンバーは、
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キーボード・パーカッション 菊池　心
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の 4人。懐かしい曲から最新のヒット曲まで数曲
を披露して頂きました。その中でも「お嫁におい
で」は会場全体が乗りに乗っていました。リクエ
ストにまで応えてくれました。
　「かわいらしい声に癒されました」と絶賛の方
多数。今後の活躍に期待します。

　平成25年 6 月18日、正午より会場パークウェス
トンにて徳島北支部総会が開催されました。出席
者は27名（委任状によるもの69名）でした。
　木村支部長（明星土地㈲）の挨拶のあと天満さ

ん（ライフ・ハウジン
グ）の司会進行・開会
挨拶、小西（春日宅建）
が木村支部長から議長
の指名を受け議事に入
りました。
　平成24年度事業報
告・監査報告につづき、

平成25年度事業計画案がそれぞれ審議され全て可
決承認され、最後に藤澤さん（藤澤不動産）の閉
会の言葉で閉会致しました。
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　その後、木村副会長を講師に「 3万円の費用負
担で利用できるインスペクション（建物検査）」と
いうテーマで研修が行われ、今注目されている中
古住宅市場について我々協会員が積極的に取り組

んでいける、新しいシステムについてわかりやす
く丁寧に説明をしていただき、総会は無事終了致
しました。

　平成25年 7月11日、午後 5時よりスタジオNOAH
において、徳島南支部総会が出席者23名のもと開
催されました。
　冒頭に物故者の方へ黙祷を捧げた後、田中支部
長・出口会長から挨拶がありました。
　次に、議長に清福不動産・張さんが指名され、議
事に入り全ての議案が承認されました。宅建協会
が公益社団法人になったこともあり、今後の支部
運営について議論されました。
　引き続き、研修会に入り、研修委員長の張さん
より次の 2点について説明がありました。
　①従業者研修制度について
　②宅建業者としての調査能力・説明能力・知識・
能力向上に向けて

　　（近年、消費者の物件に対するニーズの多様
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　平成25年 4 月17日午後 5時より、阿南プラザホ
テルにて正会員21名、準会員 3名出席のもと阿
南・海部支部総会が開催されました。
　賀上さんの司会で、岩浅さん開会の辞から総会
が始まり、田中支部長から挨拶がありました。
　その後、議長に泰地さんが指名され議事に入り、
全ての案件が無事に承認され、米田さんの閉会の

辞にて総会が終了しました。
　引き続き、研修会が始まり、阿南市長、岩浅嘉
仁氏から阿南市政の現状についての説明がありま
した。
　研修会終了後、懇親会へと移り、みなさん和や
かに歓談し楽しい時間を過ごしました。
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化・意識向上等による）
　その後、懇親会と移り有意義な時間を過ごすこ
とができました。

田中支部長あいさつ
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